
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº           /2025

Ementa: Indica a construção de uma praça pública na área verde adjacente ao 
Campo Municipal João Batista Guimarães, situado na Avenida Roberto Eduardo 

Lee, no Bairro Parque Residencial Nova Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o texto
regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito 
Municipal Yan Lopes de Almeida, que proceda a construção de uma praça 
pública com equipamentos de academia de saúde, parque infantil  e 
pista de caminhada, na área verde adjacente ao Campo Municipal João 
Batista Guimarães, situado na Avenida Roberto Eduardo Lee, no Bairro 
Parque Residencial Nova Caçapava.

Considerando que atualmente não há nenhuma Praça Pública no 
Bairro em questão, acreditamos ser de suma importância os espaços públicos 
de convivência e lazer para a comunidade local. A construção de uma praça 
não apenas embeleza a área,  mas também proporciona um local  seguro e 
acessível  para  a  prática  de  atividades  físicas,  encontros  sociais  e  eventos 
comunitários. 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de Março de 2025. 

Pablo Fernandes Vereador – DC
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